

## Mit Mundharmonika, Keyboard und Schlagzeug

28.09.2015 18:52

### Das Akkordeon-Orchester Riedlingen veranstaltete einen musikalischen Nachmittag in der St.-Gerhard-Kapelle

Das Akkordeon-Orchester Riedlingen hatte am 20.9.2015 zu einem musikalischen Nachmittag bei Kaffee und Kuchen in die Räume der ehemaligen St. Gerhard Kapelle eingeladen.

Riedlingen (sz) - Einen musikalischen Nachmittag bei Kaffee und Kuchen hat das Riedlinger Akkordeon-Orchester am Sonntag in der ehemaligen St.-Gerhard-Kapelle in Riedlingen veranstaltet.

Die Schüler und Schülerinnen von Cornelia Dick und Katja Imhof zeigten vor einem interessierten Publikum ihr musikalisches Können. Von der Mundharmonika über Keyboard und Akkordeon bis hin zum Schlagzeug wurden die unterschiedlichsten Musikrichtungen präsentiert.

Zum Abschluss spielte das Jugend-Orchester unter der Leitung von Cornelia Dick noch etwas aus seinem Repertoire. Das Stück „Counting Stars“ führten sie sogar auswendig auf.

Bei Kaffee und Kuchen gab es nach den musikalischen Darbietungen noch einen gemütlichen Ausklang an den passend herbstlich geschmückten und zu Gruppen zusammengestellten Tischen.



Zahlreiche Musikstücke führte das Akkordeon-Orchester auf.